
Ciudad Autónoma de Buenos Aires 26 de octubre de 2022

Asamblea Ordinaria del mes de Septiembre de
2022 del Consejo Consultivo de la Comuna 3,

realizada el 26 de octubre de 2022 

Siendo las 18:15 del miércoles 26 de octubre de 2022  y con la presencia de  10
vecinos en forma presencial más 10 vecinos en forma virtual, se da comienzo a
la Asamblea Ordinaria del mes de Septiembre de 2022 en las instalaciones del
Teatro Luisa Vehil que desinteresadamente ha permitido que esta asamblea del
Consultivo de la Comuna 3 (de ahora en más CCC3) se celebre. La misma será
grabada en video y publicada en el canal de este Consejo Consultivo que posee
en Youtube. --------------------------------------------------------------------------------.
El  primer punto consistió en informar que la  gerenta  de participación de  la
Comuna 3  comunicó a éste CCC3 que no estaba listo el informe de gestión de
la Junta Comunal (JC) y que por lo tanto quedará para la próxima asamblea la
rendición de cuentas semestral que debe hacer la presidenta de la JC. -------------.
Se está gestionando una reunión solicitada por el CCC3 para que los vecinos que
participan en las distintas comisiones se reúnan con la JC para hablar de los temas
específicos que se tratan en dichas comisiones. Hasta el momento de celebrarse esta
asamblea no se ha obtenido respuesta. De la lectura de la página de Transparencia
Activa de la Comuna 3, donde deben estar cargadas las actas de la JC, se notó que
subieron todas juntas  las actas de las últimas  4 reuniones hasta el 17 de agosto, se
envió un mail a la JC solicitando que suban las actas de septiembre y octubre para
saber qué temas se trataron. --------------------------------------------------------------------.
Se enumeran a  continuación las  notas remitidas a  la  JC desde las  comisiones  de
Espacio Público y Ambiente, Educación, Cultura, Derechos Humanos y Seguridad,
Adultos  Mayores,  Géneros,  Diversidades  y  Discapacidad  e  Inter-consejos
Consultivos, desde el 1 de enero de 2022, y las respuestas dadas por la JC, y también
todos los comunicados emitidos por nuestro CCC3. Se adjunta como Anexo 1. -------.
Se lee un comunicado de apoyo a las manifestaciones estudiantiles originadas por el
deficiente  sistema  de  viandas,  la  infraestructura  edilicia  y  la  implementación  de
prácticas estudiantiles que se adjunta como Anexo 2.---------------------------------------.
Se abre el espacio de debate. Un vecino opina que la nota toma la posición de solo un
grupo de alumnos. Una promotora expresa que se quiere representar la diversidad de
toda la comuna, que no siempre se logra, y que todos tienen derecho a hacer oír su
voz y que esta nota refleja la opinión de todos los que se tomaron el trabajo de estar
en la reunión de las comisiones de DDHH y Seguridad y Educación. También, dijo
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que los vecinos del CCC3 hicieron notas manifestando su preocupación por este tema
mucho antes que se iniciaran las manifestaciones de lxs estudiantes y que, si bien la
Junta  Comunal  la remitió al  Ministerio  de educación,  nunca fue contestada.  Otro
vecino opina que se debe agregar los nombres del jefe de gobierno y de la ministra de
educación de la ciudad. Otro vecino informó que desde principios de año la mayoría
de las cooperadoras alertaron sobre el problema de las viandas. Una promotora reiteró
que mucho antes de que se iniciara el conflicto se enviaron notas sobre las viandas en
las que el gobierno gasta por cada niño $37 y por cada funcionario $800. También se
elevaron notas sobre las prácticas educativas en las escuelas. Un vecino opina que las
pasantías están mal diseñadas y que algunos chicos están de acuerdo con expresarse
pero no con las tomas, y propone invitar a los chicos de los centros de estudiantes.
Una vecina afirma que la toma es un último recurso, que agotaron todos los canales y
aun así no son escuchados.  Otra vecina, docente, dijo que no están mandando las
porciones que corresponden, algunos casos se envian hasta 20 porciones menos. Que
hay que encontrar otras formas de hacer protestas sin cortar los derechos de otros y
que hay una persecución constante a la educación. Un vecino preopinante aclara que
el  fallecimiento  de  la  nena  en  una  escuela  de  la  ciudad  fue  por  un  problema
respiratorio.  Una  vecina  preopinante  destaca  que  las  viandas  se  van  achicando
paulatinamente porque se recorta el presupuesto para ello. -------------------------------.
Se pone a votación la nota y se aprueba por mayoría, con 3 abstenciones y 2 votos
negativos. -----------------------------------------------------------------------------------------.
El siguiente punto, es la lectura de la nota de repudio a las reiteradas vandalizaciones
de la placa de homenaje a Abuelas de Plaza de Mayo y del  mural recientemente
inaugurado en el Parque de la Estación. Se adjunta como Anexo 3. ---------------------.
El vecino que lee expresa que se ofrece a participar en la próxima reunión con la JC
representando a la Comisión de Cultura.-------------------------------------------------.
Se abre el debate: una promotora señala que había una persona amenazando varias
veces mientras se hacía el  mural,  que el  sábado 29/10 a las 11hs se  reunirán los
vecinos  en  la  plaza  en  un  acto  de  apoyo  a  la  libre  expresión,  para  lograr  una
convivencia sana e invita a adherirse. Un vecino coincide que no se debe vandalizar,
pero  aclara  que  las  acciones  de  las  Abuelas  de  Plaza  de  Mayo tienen  contenido
político como las banderas de los grupos que reivindican posiciones aborígenes y que
algunos desconocen al Estado Argentino. Un promotor comenta que se vive un gran
desconocimiento  sobre  los  pueblos  originarios.  Una  vecina  opina  que  Madres  y
Abuelas  representan  la  lucha  por  la  democracia.  Una  promotora  dice  que  no  le
podemos prohibir pintar un pañuelo en la pared a una persona pero que además se
taparon  las  firmas  de  quienes  habían  participado  en  la  realización  del  mural.  El
vecino  preopinante  agrega  que  el  método  de  votación  permite  errores  y  que  la
votación debe ser “positiva”, que apoya la búsqueda de todas las personas que han
sufrido daños pero que no está de acuerdo en reivindicar una situación que fue un
baño de sangre. Una promotora aclara el sistema de votación, y dice que hay ciertas
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expresiones que no son respetables como el negacionismo, el racismo y la xenofobia.
Un vecino dice que el Estado Argentino debatió los sucesos de la dictadura y que está
muy lejos la conclusión de la teoría de los dos demonios y que, además, el derecho a
la resistencia contra los golpes de Estado sigue vigente. -----------------------------------.
Se abre la votación y se da por aprobada por mayoría y con 3 abstenciones. -----------.
Se  invita  a  participar  a  todos  los  vecinos  a  la  Jornada  de  libre  expresión  a
desarrollarse el sábado 29 de octubre próximo en Perón y Anchorena, frente al mural
vandalizado. Se vota la adhesión y se aprueba por mayoría, con una abstención. -----.
Se informa que una vecina se ofrece a participar en la próxima reunión con la JC
representando a la Comisión de Géneros, Diversidades y Discapacidad. ----------------.
Al agotarse el  tiempo disponible para la realización de la Asamblea Ordinaria de
Septiembre del CCC3, se la da por finalizada dejando los siguientes temas del orden
del día para ser tratados en la siguiente del mes de noviembre. Siendo las 20:18 se
agradece al teatro Luisa Vehil  el  haber cedido sus instalaciones para que se
realice esta asamblea tanto de modo presencial como de modo virtual. ----------.
La Asamblea  ha  sido grabada en video para  su posterior análisis.  Se  puede
consultar en : https://www.youtube.com/watch?v=Cc4Vb3QzRgs ----------------.
 ----------------------------------------------------------------------------------------------.
Canal  del  Consejo  Consultivo  de  la  Comuna  3  en  Youtube:
https://www.youtube.com/watch?v=TahnE8AKiKY   -----------------------------.
-----------------------------------------------------------------------------------------------.
Espacio de la Comuna 3 en la página de transparencia activa de la ciudad: -----.
https://www.buenosaires.gob.ar/comuna-3/transparencia-activa-comuna-3/
actas-del-consejo-consultivo-comunal
-----------------------------------------------------------------------------------------------.
Presentes en Asamblea: (20)
Presenciales:1) Corzo Cristina, 2)Codina Gustavo, 3)Garavaglia Fernando, 4)
Giaganti Silvina, 5) Hernández Miranda Rubén, 6) Layseca Cecilia, 7) Puente
Fabiana, 8) Suarez Juan Carlos, 9) Valdez Hugo, 10) Vázquez Fausto.
Virtuales:  1)  Aleman  Liliana,  2) Feal  Gabriela,  3)  Fusco  Raúl,  4)  García
Gabriela,  5) García Pablo,  6) Lencina Elías, 7)  Leonardo Ángeles, 8) Pereyra
Schwindt Claudio 9) Ramos Samuel, 10) Romero Denis .
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